



Pressemitteilung

Subtropenhaus wird neu gestaltet

Führung „Sonntags um zwei“: Was ist los im Kakteen- und im Subtropenhaus?

Dr. Karl Guido Rijkhoek
Leiter

Antje Karbe
Pressereferentin

Telefon +49 7071 29-76788
+49 7071 29-76789

Telefax +49 7071 29-5566
karl.rijkhoek[at]uni-tuebingen.de
antje.karbe[at]uni-tuebingen.de

www.uni-tuebingen.de/aktuell

Tübingen, den 27.10.2014

Am Sonntag, 9. November findet im Botanischen Garten der Universität Tübingen im Rahmen der Reihe „Sonntags um zwei“ eine Führung im Subtropen-, Kakteen- und Sukkulentehaus statt. Es führen Oliver König, Reviergärtner der Kakteen und Sukkulente, und die Technische Leiterin Brigitte Fiebig. Treffpunkt ist das Foyer der Schauhäuser.

Das Subtropenhaus mitsamt Aquarium ist seit einiger Zeit Baustelle. Die notwendige Sanierung wird jedoch genutzt, um Neuerungen und Umgestaltungen vorzunehmen und das Subtropenhaus verspricht schon jetzt, deutlich an Attraktivität zu gewinnen, wie die Technische Leiterin Brigitte Fiebig erläutern wird.

Im benachbarten Kakteen- und Sukkulentehaus stellen sich Pflanzen und Gärtner auf einen ruhigen Winter ein. Manche Pflanzen brauchen eine Ruhezeit um sich auf die Blüte vorbereiten zu können. Eine sparsame Kulturführung bringt die Dick- und Stachelhäuter gesund durch den Winter. Reviergärtner Oliver König erklärt die Bedürfnisse von sukkulenten Pflanzen im Winter – nicht nur im Gewächshaus, sondern auch auf der Fensterbank zuhause.

Der Eintritt ist frei, eine Anmeldung nicht erforderlich.



Sukkulente im Botanischen Garten Foto: © B. Fiebig

Kontakt:

Dr. Alexandra Kehl

Botanischer Garten der Universität Tübingen

Kustodin

Hartmeyerstr. 123 • 72076 Tübingen

Telefon +49 7071 29-76161

www.botgarten.uni-tuebingen.de